
Newsletter August/ September 2024 

Liebe Freund/innen der Alex-2,  

herzlich willkommen zu der August/September-Ausgabe unseres Newsletters! Seit dem 
letzten Newsletter ist einige Zeit vergangen, die Sommersaison 2024 der Alexander von 
Humboldt II ist nun zu Ende gegangen.  Auch dieses Mal haben wir spannende 
Erlebnisse und Geschichten für euch zusammengestellt. 

Zunächst freuen wir uns, dass wir unseren Törnplan für 2025 veröffentlichen konnten! Es 
gibt einige Highlights, die wir für euch vorbereitet haben. Schau sie dir unbedingt gleich 
an! Anheuern ausdrücklich erwünscht! 

Die Sommersaison der Alexander von Humboldt II ist nun beendet, der Werftaufenthalt 
steht an. 

Außerdem gibt es auch Neues von unserem Messeteam! Ende September waren wir auf 
der Interboot24 Friedrichshafen vertreten. Die Veranstaltung zog zahlreiche Besucher an 
und bot eine hervorragende Plattform für Networking und Austausch. Die sorgfältige 
Planung und Organisation haben sich ausgezahlt und die positiven Rückmeldungen der 
Teilnehmer sprechen für sich. 

Last but not least, unser Vertrieb und Marketing-Team hat Zuwachs bekommen! Wir 
werden dir kurz unsere neuen Mitarbeiter vorstellen.  

Freut euch auf die Berichte und lasst euch von unseren Abenteuern inspirieren!

Wir wünschen euch wie immer viel Freude beim Lesen!

Liebe Grüße

Das Büroteam der ALEXANDER von HUMBOLDT II



Der Törnplan 2025 ist online 

Das Warten hat sich gelohnt! Der Törnplan 2025 ist online. Ihr könnt die Törns wie 
gewohnt unter der Rubrik „Buchen & Mitsegeln“ in der Kategorie Törnplan finden und 
dort anheuern. Der gesamte Törnplan für den Sommer 2025 ist auch wieder als PDF-
Dokument auf unserer Webseite hinterlegt. Ihr findet das Dokument im Kasten 
„Informationsmaterial“, wenn ihr in der Kategorie Törnplan nach unten zum Seitenende 
scrollt. Wir hoffen, der Törnplan findet bei euch Anklang und wir freuen uns schon jetzt, 
mit euch im nächsten Jahr wieder in neue Segelabenteuer zu starten. 

Werft Aufenthalt 

Die Sommersegelsaison ist nun endgültig zu Ende, und der letzte Sommertörn 
Dänemarks Inseln, Skagerrak & die Nordsee wurde im Heimathafen Bremerhaven 
beendet. Die warmen Sonnenstrahlen und der Wind, die uns während der zahlreichen 
Törns begleitet haben, bleiben in unseren Erinnerungen fest verankert. Es war eine 
wunderbare Zeit voller Abenteuer, neuer Bekanntschaften und unvergesslicher 
Momente, die das Segeln zu einem besonderen Erlebnis gemacht haben.  

Jetzt steht ein wichtiger Abschnitt bevor: Der Werftaufenthalt unserer geliebten Bark. Es 
ist die Zeit, in der wir uns um alles kümmern, was während der Saison vielleicht zu kurz 
kam. So wollen alle fleißigen Helfer der Stammcrew unter anderem drei Stagen 
austauschen, umfassende Arbeiten am Rumpf vornehmen und wichtige Überholungen 
zur Konservierung an Deck und im Rigg erledigen. Mit viel Sorgfalt und Hingabe werden 
wir unsere Bark auf die bevorstehenden Monate vorbereiten, damit sie in vollem Glanz in 
die Wintersaison starten kann. 
Diese Phase ist nicht nur eine technische Notwendigkeit, sondern auch eine Gelegenheit 
an die vielen schönen Törns mit ihren Höhepunkten der vergangenen Saison zu denken. 
Inmitten von Werkzeug und frischem Holz entsteht auf der Werft auch ein Gefühl der 
Vorfreude auf die Wintersaison, wenn es wieder heißt: „Class afloat“ - Leinen los und ab 
ins Abenteuer! Während wir uns um die letzten Details kümmern, sind wir bereits in 
Gedanken bei den kommenden Segelzeiten, den neuen Zielen und den Wellen, die auf 
uns warten. 

Interboot und boot – Die Alex präsent auf internationalen Messen 

In Friedrichshafen konnten wir vom 25. Bis 
29. September unseren grünen Virus auf der 
Interboot24 versprühen. Wir haben viele 
interessante Gespräche führen können und 
neue Mitsegler für unsere Alex begeistert. 
Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen 
Helfern aus der Stammcrew sowie bei den 
Trainees bedanken, die diesen Erfolg 
möglich gemacht haben. Ohne euch wäre 
ein solcher Auftritt nicht machbar. 



Wie heißt es so schön: Nach der Messe 

ist vor der Messe…

Im Januar öffnet die größte Yacht- und 
Sportbootmesse erneut Ihre Tore und auch 
hier sind wir wieder mit dabei. Die boot25 
findet vom 18. Bis 26. Januar 2025 in 
Düsseldorf statt.  

Damit auch dieses Event ein voller Erfolg 
wird, freuen wir uns auf jeden von euch, 
der Lust und Laune hat uns hierbei zu 
unterstützen. Bei Interesse erreicht ihr uns 
unter  messe@alex-2.de.  

Euer Messeteam 

Herzlich Willkommen im Team der DSST 

Unser Büroteam hat Verstärkung erhalten. Wir können Euch gleich zwei neue 
Kolleginnen vorstellen, die unseren Marketing- und Vertriebsbereich unterstützen: Anja 
Brandt und Malaike Schlereth. Wir wünschen ihnen alles Gute und einen guten Einstieg 
in unsere Alex-2 Crew.

Anja 

Als waschechte Bremerhavenerin habe ich quasi Seeluft eingeatmet, bevor ich 
überhaupt laufen konnte – kein Wunder, dass mich das Meer nie losgelassen hat. In 
meiner bisherigen jahrelangen Tätigkeit als Reiseverkehrskauffrau habe ich 
Urlaubsträume wahr werden lassen – von der Pauschalreise bis zum Abenteuertrip. Jetzt 
bin ich an Bord einer neuen Mission: Segeltörns vermitteln! Mit der Alex-2, unserer 
stolzen 'Grünen Lady', kann ich vielen Interessierten so die traditionelle Seefahrt 
schmackhaft machen – und das macht richtig Laune! Ich will dafür sorgen, dass 
möglichst viele Landratten entdecken, wie es sich anfühlt, mit einer tollen Crew auf Kurs 
zu gehen. Ich freu mich auf jede Buchung und darauf, dir das große Abenteuer Segeln 
näherzubringen!" 

Malaike  

Ich freue mich über den Sprung ins Team der Alexander von Humboldt II. Die Bark steht 
für ein einmaliges Produkt und große Träume. Das Schiff schafft es, die Sehnsucht im 
Menschen zu wecken, sofort auf Entdeckungsreise gehen zu wollen. Ein herrliches 
Produkt! Ich freue mich sehr, nun Teil dieses Teams sein zu dürfen.  
Kurz zu mir: ich habe Geographie und Tourismus in Trier studiert und danach im 
Incoming Tourismus in Chile gearbeitet. Anschließend hat es mich nach Bremerhaven 
verschlagen, wo ich langjährige Erfahrung im operativen und administrativen 
Kreuzfahrtgeschäft sammeln konnte. Seit Anfang September bin ich nun mittendrin, im 
Neustart als Teamleiterin Vertrieb und Marketing der DSST.
Auf eine großartige Zeit zusammen!



Die Alex2 Familie wächst 

Und hier stehen normalerweise die Namen der Prüflinge, die die Leicht- bzw. 

Matrosenprüfung auf den letzten Törns bestanden haben und damit zu 

Stammcrewmitgliedern werden. Leider können wir sie in dieser Ausgabe aus 

organisatorischen Gründen nicht veröffentlichen. Im nächsten Newsletter geht es wie 

gewohnt damit weiter. Wir danken euch für euer Verständnis und eure Geduld. 

Außerdem ist es wieder an der Zeit, unsere neuen Förderkreismitglieder willkommen zu 
heißen, welche damit Teil der Alex-2 Familie geworden sind:  

Wir begrüßen hier Jutta Lämmermann, Wolfgang Scherer, Janik Kubach, Luise 
Chrisstmann, Judith Wagner, Christian Blothe, Astrid Blothe, Jesica Hocker, Andre 
Hübner, Tanja Schleef, Sophie Bogner, Björn-Hergen Laabs, Luice-Marie Peuker ganz 
herzlich bei uns! 

Neues von Bord...

...findet ihr in unserem Logbuch. Stöbert durch die Berichte von kurzen und langen 
Törns, von absoluten Segelneulingen bis hin zu Einblicken von unseren erfahrenen 
Stammcrewmitgliedern. Klickt einfach auf den Button und taucht ein in die Welt der 
grünen Segel.


